

Communiqué

Grève mondiale pour le Climat à La Courneuve – Agir pour le climat dans les quartiers populaires

Un débat avec la participation de Jean-François Julliard, DG de Greenpeace France

Égalité

Jeudi 18 mars 2021

Le 8 octobre 2020, la Ville de La Courneuve a déclaré l'urgence climatique et sociale. Par cette déclaration solennelle, la municipalité a réaffirmé sa conviction **que la lutte contre le réchauffement climatique doit impérativement se conjuguer avec l'égalité, la remise en cause du capitalisme, la justice sociale, la lutte contre les discriminations et l'égalité femme-homme.**

A la veille de la grève mondiale pour le climat, ce débat retransmis sur la page Facebook de la ville, avec Greenpeace France et de jeunes courneuviennes mobilisées sur le climat permettra d'échanger et de trouver des pistes et des idées pour relever le défi du changement climatique dans les quartiers populaires.

Fraternité



**GRÈVE MONDIALE
POUR LE CLIMAT**

**COMMENT AGIR DANS NOS QUARTIERS ?
RENDEZ VOUS LE JEUDI 18 MARS À 17 H
EN LIVE
SUR LE FACEBOOK DE LA VILLE**

Un débat avec
GILLES POUX, MAIRE DE LA COURNEUVE
PASCAL LE BRIS, ADJOINT AU MAIRE EN CHARGE DU DÉVELOPPEMENT DURABLE
JEAN-FRANÇOIS JULLIARD, DIRECTEUR GÉNÉRAL DE GREENPEACE FRANCE
APOLLINE GONZALES, ÉTUDIANTE MOBILISÉE POUR LE CLIMAT
BAHAR ILAN, ÉTUDIANTE MOBILISÉE POUR LE CLIMAT

la Courneuve